



Confirma SEP daños en 1,224 planteles educativos tras Otis



Durante la comparecencia de Ramírez, una legisladora de oposición subió a tribuna para exigir su renuncia. Foto: Cuartoscuro



Por **Maritza Pérez**

Jueves 16 de Noviembre de 2023 - 22:33

La titular de SEP asegura que en el ciclo escolar 2022-2023 se ha recuperado el 100% de la matrícula escolar que se había perdido durante la pandemia.



“Por el bien de los niños renuncie”; fue el reproche que enmarcó el arranque de la comparecencia de Leticia Ramírez Amaya titular de la SEP, ante comisiones de la Cámara de Diputados, y en donde además fue duramente criticada por los nuevos libros de texto, el nuevo modelo educativo y la falta de apoyos para los docentes.

Durante su intervención inicial de su comparecencia por el Quinto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, la titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) resaltó como una de las prioridades de la dependencia el atender la emergencia en Guerrero, tras el paso del huracán Otis, que, dijo, dejó cerca de 1,224 planteles de los tres niveles educativos con daños.



En este sentido, la funcionaria federal expresó que en Guerrero se está apoyando a la población a fin de regresar de manera paulatina a las aulas, al tiempo que sostuvo que 445 planteles reportan afectaciones mayores, principalmente techumbres, bardas perimetrales, mallas ciclónicas, caída de árboles, daños en mobiliario escolar y equipamiento.

Nuevos libros

Asimismo, sostuvo que esta administración busca fortalecer la escuela pública a través del modelo de la nueva escuela mexicana, por lo que aseguró que los nuevos libros de texto gratuitos complementan el cambio del paradigma en la educación, ya que ahora pueden trabajar en proyectos de aula escolares y comunitarios, a partir de la realidad.

Por otro lado, indicó que en el ciclo escolar 2022-2023 se ha recuperado el 100% de la matrícula escolar que se había perdido durante la pandemia, por lo que se alcanza la cifra de más de 34.5 millones de estudiantes.

La titular de la SEP también destacó que las Becas Benito Juárez benefician a 12 millones de estudiantes de educación básica, media superior y superior y en el ciclo 2022-2023 se realizó una inversión de más de 79,000 millones de pesos.

En tanto, mientras la titular de la SEP exponía algunas otras acciones educativas que el actual gobierno ha impulsado; con pancarta en mano, la diputada priista Cynthia López Castro subió a tribuna para exigir su renuncia, argumentando que los padres de familia muestran su rechazo por la mala calidad de los nuevos libros de texto gratuito.

En tanto, el diputado Pablo Gil Delgado Ventura (MC) reclamó que la implementación del nuevo modelo educativo y el diseño de libros de texto gratuitos han generado incertidumbre a consecuencia de un proceso innecesariamente apresurado.

Ante esto último, la titular de la SEP reconoció las deficiencias en los libros de textos, y el nuevo modelo educativos, no obstante, aseguró que ya se trabaja con maestros, directores y autoridades educativas.

maritza.perez@eleconomista.mx